

Pressemitteilung

Feierliche Schlüsselübergabe und 1. Tag der offenen Tür

Blankenfelde/Berlin, 28.02.2012 – Am Freitag, 24. Februar fand die feierliche Übergabe des goldenen Schlüssels für das Haus Christo durch die „Greenrock Investment GmbH & Co. KG“ an die Unternehmensgruppe Michael Bethke statt. Gleich am nächsten Tag hießen die Mitarbeiter des Hauses zahlreiche Interessenten beim ersten Tag der offenen Tür in der Märkischen Promenade 1a in Blankenfelde willkommen.

Neben der feierlichen Schlüsselübergabe erwartete die geladenen Gäste am 24. Februar ein Rundgang durch das gerade fertig gestellte Haus. Für das leibliche Wohl sorgte die Küche des Hauses mit einem feierlichen Drei-Gänge-Menü. Am nächsten Tag öffnete das Haus Christo von 12.00-16.00 Uhr seine Türen für Interessenten. Erstmals waren ein Rundgang und eine Musterzimmerbesichtigung möglich. Zahlreiche Besucher aus der Umgebung nutzten die Chance, um einen Einblick in das neue Seniorenwohnmilieu zu erhalten. Einrichtungsleiterin Heidi Weinhold sowie Pflegedienstleiterin Ines Bär standen für umfassende Beratungen rund um den Einzug ins Seniorenwohnen und zum Thema Seniorenpflege zur Verfügung. Griechische Livemusik und südländische Snacks unterstrichen den mediterranen Stil des Hauses und sorgten für gute Laune. Heidi Weinhold freut sich über die große Resonanz: „Über die vielen Besucher zu unserem ersten Tag der offenen Tür haben wir uns wirklich sehr gefreut. Endlich konnten wir den Interessenten, bei einem Rundgang durch das Haus, Musterzimmer zeigen. Auch über die Kosten in den einzelnen Pflegestufen konnten wir nun Auskunft geben.“

Ab 01.März werden die ersten Bewohner sowie die Mieter des Betreuten Wohnens in ihr neues Zuhause einziehen und Leben in das mediterran gestaltete Haus bringen. Das Haus Christo verfügt über 94 stationäre Pflegeplätze und 8 senioren- und behindertengerechte Wohnungen im Erdgeschoss. Das Ensemble wird durch einen parkähnlichen Garten ergänzt. Neben 76 Einzelzimmern, gibt es 9 Doppelzimmer. Zudem verfügt das Haus über ein eigenes Senioren-Fitnesscenter. Die seniorenrechtlichen 2 Zimmerwohnungen sind zwischen 40 und 51 qm groß und haben jeweils eine Terrasse mit direktem Zugang zum Garten. Modernste Brandmelde- und Notruftechnik sorgen für Sicherheit rund um die Uhr. Darüber hinaus gibt es individuelle, auf die künftigen Mieter zugeschnittene Serviceangebote.

Das Leben im Haus wird in kleinen, familiären Wohngruppen organisiert. Von der leichten Pflege bis zur Betreuung schwer pflegebedürftiger Menschen, bietet das Haus seinen Bewohnern ein vielseitiges Angebot. Eine Besonderheit des Hauses ist die Möglichkeit der naturheilkundlichen und homöopathischen Behandlung. Selbstverständlich werden auch für die Kurzzeitpflege, beispielsweise nach einem Krankenhausaufenthalt oder wenn ein pflegender Angehöriger etwas Entspannung braucht, genügend Zimmer vorgehalten.

Die Mitarbeiter des Blankenfelder Hauses setzen auf aktivierende und ganzheitliche Pflege. Das bedeutet, dass ganz nach den individuellen Möglichkeiten des Bewohners gepflegt wird, um größtmögliche Selbstständigkeit zu erhalten. Hierfür arbeitet das Team eng mit Ergo- und Physiotherapeuten sowie den behandelnden Ärzten zusammen. Durch den hohen Qualitätsanspruch der Unternehmensgruppe Michael Bethke, ist eine bestmögliche Betreuung und Behandlung möglich. Die Pflegequalität wird durch Qualitätsbeauftragte, die speziell geschulte Pflegedienstleitung und qualifizierte Mitarbeiter abgesichert. Der Slogan „Wir pflegen Menschlichkeit.“ wird in der täglichen Arbeit durch die Mitarbeiter mit Leben gefüllt. Denn es sind die Kleinigkeiten, die den Unterschied groß machen: Dies kann ein freundliches Wort sein, eine fürsorgliche Geste oder eine Umarmung. Ganz im Sinne des Firmenzeichens der Sonnenblume bringen die Mitarbeiter Wärme und Freude in den Herbst des Lebens.

Die Besonderheit des Michael Bethke Seniorenwohnens liegt in der Individualität der einzelnen Häuser, denn jede Seniorenresidenz ist in einem bestimmten Stil eingerichtet. So ist beispielsweise das im Juli 2009 eröffnete Haus Louise-Henriette von Oranien in Oranienburg ganz im Zeichen der Kurfürstin und Stadtpatronin Louise Henriette von Nassau-Oranien im barocken Stil eingerichtet. Überall erinnern Details an die berühmte Namensgeberin: Von der Gestaltung des Eingangsbereich bis zur Benennung der Wohnbereiche.

Das Haus Christo hat ebenfalls einen besonderen Charakter haben: Es ist im mediterranen Stil eingerichtet und erinnert so an das Flair im Mittelmeerraum. Namensgeber des Hauses ist der gebürtige Zypriot Dr. med. Christo Vasiliades, Bürger der Region und Arzt für chinesische Medizin. Auf Grund des Namensgebers wird es im Haus Christo verschiedene naturheilkundliche Angebote geben.

Beginnen hatte die Unternehmensgeschichte der heutigen Unternehmensgruppe Michael Bethke 1993 mit der Gründung der ersten Michael Bethke Hauskrankenpflege in Oranienburg (Brandenburg) und einer Handvoll Mitarbeitern. Mittlerweile ist das Unternehmen zu einem umfassenden Dienstleister rund um die Pflege geworden. Die Gruppe pflegt und betreut ambulant sowie stationär mit über 720 Mitarbeitern rund 1700 Senioren in Hessen, Berlin, Brandenburg, Sachsen und Schleswig-Holstein. Ein Fahrdienst, ein Haushaltsservice und ein Hausnotrufsystem runden das Angebot ab. Seit April 2008 ist die Unternehmensgruppe in der stationären Pflege tätig und betreibt nun bereits 5 Senioreneinrichtungen mit 580 Pflegeplätzen in Deutschland.

Ihre Ansprechpartner bei Rückfragen oder für weiterführende Informationen:

Unternehmensgruppe Michael Bethke

Herr Michael Bethke

Geschäftsführer

Auguste-Viktoria-Allee 12-13 • 13403 Berlin

Tel.: 030 814 001 100

ViSdP Michael Bethke • Informationen zur Unternehmensgruppe Michael Bethke finden Sie unter: <http://www.michaelbethke.com>